

ペットと遊ぶ

ペットにとって、生活の中での遊びはとても重要です。人間と同じように、ネコちゃんやワンちゃんは遊びを通じて、生きるために必要なライフスキルを身につけます。子猫や子犬はわりとたくさん遊びますが、年を取ったらときどき後押ししてやる必要があります。

なぜペットと遊ぶなければならぬのですか？

ネコちゃんとワンちゃんは、忍び寄る、飛びかかる、追いかける、捕まえるといった狩猟スキルを遊びを通じて磨きます。また、遊びを通じてペットの気を引き、退屈させないことで、発育上および行動上の問題を起こす機会を減らすこともできます。

遊びは運動も兼ねています。ネコちゃんやワンちゃんが活発に遊んで過ごす時間が多いほど、太り過ぎになる機会が少なくなります。これは、外猫より寝て過ごす時間がずっと多い家猫にとって特に重要なことです。

遊びの大きなメリットは、遊びの飼い主様とペットの絆を深めるプロセスになることです。一緒に遊ぶと、ペットは飼い主様が自分たちと同じレベルであると認識します。この一時的な立場の変化により、飼い主様は信頼関係と友情を築くことができ、気持ちを通い合わせるすることができます。

ペットと何をを使って遊ばせようですか？

ペットと何をを使って遊ぶかは、遊びの質によって異なります。ペットは生まれつき好奇心が旺盛で、いつも自分だけのおもちゃを探しています。丸まった紙くず、左右ちくはくの靴下、段ボール箱は、飼い主様の興味を示さないかもしれませんが、どれもペットにとってはとても興味のある対象です。

良いペットのおもちゃは、一般的に、ペットの意欲をかきたてる、生まれながらの本能を引き出す、という2つの特長があります。ペットは、たくさんの種類の異なるおもちゃを与えるのが理想的です。そのようにしてペットに選ばせることで、興味を持ち続け、いろいろなアイテムを体験させることができます。

動物行動学のスペシャリストの監修のもと製作されたおもちゃを購入すると、ペットは家の中の他のアイテムではなく、そのおもちゃで遊ぶようになります。特別に作られたペットのおもちゃは、安全であり、ペットが完全に楽しめるような工夫が施されています。

どうやってペットに遊ばせますか？

ペットは自分が遊びたいときに遊ぶことが多いのですが、遊ぶように促すことも重要です。その主な方法の1つは、ペットと一緒に遊ぶことです。そのためにも作られたおもちゃがたくさんあります。ワンちゃんにはフリスビーやボールなど、ネコちゃんには猫じゃらしやレーザーペンなどです。

ペットにおもちゃへの興味を持ち続けさせるために、おもちゃを順番に与えるのも良いアイデアです。常にすべてのおもちゃで遊べるようにしておくよりも、一度2、3個だけ出してあげるとよいでしょう。こうすると、ペットのおもちゃへの興味が強くなり、遊びに変化がわかります。

活発に遊ばせるのに特別なごまひびが必要な場合は、おやつを挟むおもちゃやおやつが出てくるおもちゃをご検討ください。これらのおもちゃは、中に詰めたおやつやドライフードをランダムに出すことで、ペットの興味を引き続けるよう設計されています。多くはおやつを供給量を調整できるため、ペットがおやつを取るのを簡単過ぎる、または難しく過ぎる場合は、調整が可能です。

ペット用のおもちゃを使用すると、お金をかけずにペットの生活に変化と刺激を与えることができます。また、このようなおもちゃはペットが活発で健康でいてもらうための優れた道具でもあります。ペットと遊んでいるときには、飼い主様も楽しむこともお忘れなく。それによりペットも楽しんでいきます。